

**Mund-Nasen-Bedeckung bei großer Hitze
und Beginn der Bauarbeiten am Standort Südschule**

Stadtallendorf, 16.06.2021

Liebe Eltern,

im Anbetracht der **angekündigten hohen Temperaturen** muss an **Tagen mit großer Hitze keine Mund-Nasen-Bedeckung im Freien** getragen werden.

In den Unterrichtsräumen und dem Schulgebäude gilt weiterhin die Pflicht zum Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung.

An der Südschule wurde bereits mit dem Bau des neuen Schulgebäudes begonnen.

Wenn Sie ihr Kind mit dem Auto zur Südschule bringen, stellen Sie ihr Auto bereits vor den Bahnschienen ab und laufen den restlichen Weg zur Schule. Der Bürgersteig ist als Schulweg weiterhin nutzbar und nicht durch Baufahrzeuge verstellt. Denken Sie an die Sicherheit aller Schüler*innen und sorgen Sie nicht durch zusätzliches PKW Aufkommen für erhöhte Unfallgefahr!

An der Waldschule wird voraussichtlich in den Sommerferien mit den Umbaumaßnahmen begonnen.

Mit freundlichen Grüßen


Janette Grün, Rektorin